

# Senado E.U. Aprueba Venta Aviones Awacs a Sauditas

WASHINGTON, octubre 28 (AP).— El Senado aprobó hoy la venta de aviones-radar Awacs a Arabia Saudita y dio al Presidente Ronald Reagan una sorprendente victoria en su primera prueba importante de política exterior.

La decisión aprobada por 52 votos contra 48, dio luz verde al Gobierno de Reagan, para proceder a la más grande operación de transferencia de armamento de la historia, por un valor de 8,500 millones de dólares.

El Presidente necesitaba por lo menos un empate, 0.50 votos, para recibir la aprobación.

Ayer todo parecía indicar que la propuesta sería derrotada, ya que sus oponentes contaban más de los votos necesarios para vetarlo, pero Reagan utilizó sus poderes de persuasión, para revertir la tendencia.

La Cámara había rechazado el pacto por margen de 3-1 hace dos semanas. La aprobación requería

una mayoría de ambas Cámaras del Congreso.

Reagan se ha referido al pacto como una prueba de su comando de la política exterior estadounidense. Los oponentes lo han visto como una amenaza a la seguridad de Israel y al prestigio de la más avanzada tecnología militar norteamericana.

La operación de 8,500 millones de dólares incluye, además de la venta

—Favor pase a la página 47.



MIEMBROS OPEP SE REUNEN HOY.— Ginebra, octubre 28. Ministros de trece países miembros de la OPEP, se reunirán en Ginebra, para considerar una propuesta de Kuwait, de que se fije un precio base de 34 dólares por barril de petróleo. Estrictas medidas de seguridad rodean al hotel Intercontinental, donde se efectuará la reunión. (UNIFAX II de UPI).

## Hoy Discuten Precio Unico para Petróleo

GINEBRA, octubre 28 (UPI).— Los Ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, expresaron optimismo en la víspera de su tercera reunión en seis meses, con respecto a un acuerdo final sobre la fijación de su sistema de precios.

La Organización de 13 Ministros había quedado profundamente dividida, por diferencias de política de precio y producción durante casi dos años, pero fuentes de la OPEP informaron hoy que había un acuerdo previo a la reunión de mañana de fijar el precio base del petróleo a 34 dólares por barril, precio que se congelará durante 1982.

Este optimismo fue compartido por el Ministro del Petróleo de Venezuela, Humberto Calderón Berti,

quien había bloqueado la proposición de Arabia Saudita el pasado agosto, al negarse a reducir el precio del petróleo venezolano de 36 a 34 dólares por barril.

"Soy optimista", declaró Calderón Berti, al manifestar que Venezuela está ahora preparada para

aceptar el precio de 34 dólares por ser mejor para los intereses de la OPEP.

Sin embargo, uno de los delegados de la Organización, señaló que la sesión podría durar dos días en lugar de uno, y que "Arabia Saudita enfrentará

—Favor pase a la página 46.

## Intento Golpe Estado en Chad con Apoyo de Libia

PARIS, octubre 28 (UPI).— Una columna rebelde respaldada por Libia ingresó hoy a Ndjamena, la capital de Chad, en un aparente intento de golpe de estado contra el régimen del Presidente Goukouni Weddeye, informaron portavoces del Gobierno de Francia.

Las fuentes, recibiendo

informes desde la vecina Camerún, al otro lado del río Chari, dijeron que no habían noticias del paradero de Weddeye, desde ayer, luego que su residencia, cerca del centro de la capital, parecía haber sido abandonada.

De acuerdo a las fuentes gubernamentales, una columna ingresó a la ciudad esta tarde, con fuerzas leales del Ministro del Exterior Amat Acyl, acompañado por vehículos libios.

Informes preliminares, de europeos que recientemente han estado en el Chad, dijeron que la tensión crecía últimamente entre las facciones armadas leales al Presidente Weddeye y los soldados de la legión islámica del líder libio Moammar Khadafy.

Libia envió tropas a Chad en diciembre de 1980, por invitación de Weddeye.

Se indicó que 7,000 soldados libios continúan en Chad en medio de informes de que Khadafy estaba amenazando con lanzarlas contra Weddeye, a menos que éste acepte una fusión de su país con Libia.

Testigos indicaron que las tropas libias fueron reforzadas durante la noche en una operación aérea.

Asimismo señalaron que el Vicepresidente Wadel Abdelkader Kamogue tenía tropas en posiciones alrededor del aeropuerto, mientras soldados adolescentes leales a Weddeye se aprestaban a enfrentar en diversos puntos de la capital a las fuerzas que ingresaron a la ciudad.



MINISTRA DE CULTURA.— Atenas, Grecia, octubre 28. La actriz y Ministra de Cultura, Melina Mercouri, aparece frente al edificio del Parlamento, tras haber participado en una ceremonia, con motivo de la entrada de Grecia en guerra contra el fascismo.

## Enérgica Protesta de Honduras a Nicaragua

TEGUCIGALPA, octubre 28 (AP).— El Gobierno protestó hoy al de Nicaragua por lo que calificó de "hechos vandálicos", que según dijo fueron cometidos en semanas recientes en territorio de Honduras, por miembros del Ejército Popular Sandinista.

Advirtió que la repetición de los choques armados fronterizos "pueden afectar la deseable convivencia pacífica entre nuestros Estados, con grave peligro para nuestros pueblos".

El estancamiento daba pie al surgimiento de can-

## Aborto Sigue Penado con la Excomunión

CIUDAD DEL VATICANO, octubre 28 (EFE).— El aborto continúa estando penado con la excomunión, en el proyecto de nuevo Código de Derecho Canónico, aprobado hoy, en el Vaticano, por una Comisión de 75 Cardenales y Obispos, declaró el Secretario del Grupo, Monseñor Rosalio Castillo Lara.

En declaraciones a la Agencia "EFE", Castillo Lara, venezolano, dijo que, en el primer proyecto de Código, había sido sustituida la pena de excomunión por la de "entredicho", que tiene los mismos efectos que la ex-

comunión, es decir, que prohíbe la práctica de la vida sacramental, pero sin excluir al penado de la comunidad eclesial.

Pero —continuó— muchos Obispos y Cardenales opinaron que la gente común no sabe lo que es el "entredicho" y que, por lo tanto, podría producirse una confusión al creerse, que la Iglesia había levantado la excomunión, considerando así menos grave el delito.

En el texto del nuevo Código de Derecho Canónico, aprobado hoy, figura claramente la pena de excomunión contra el aborto, confirmó Castillo Lara.



EXPERTOS DEMONOLOGOS.— Danbury, Connecticut, octubre 28. Deborah Glatzel, izquierda, habla con Ed y Lorraine Warren de Monroe, de Connecticut, frente a un tribunal. Los tres esperan la llegada de Arne Cheyenne Johnson, acusado en conexión con la muerte de Alan Bono, en febrero. Los Warren son demonólogos y clarividentes, que afirman que Johnson está poseído por los demonios.